

VERS UNE ÉGLISE MISSIONNELLE

Des pistes pour des Églises rayonnantes



Une Église «missionnelle»! Pourquoi ce mot nouveau et que cache-t-il? Et comment aujourd'hui vivre l'Église, non dans le repli identitaire, mais au contraire dans le rayonnement?

Église et mission ont souvent été considérées comme deux choses distinctes... D'un côté, la vie d'Église, ses cultes et ses activités. De l'autre, la mission, souvent évocatrice d'un ministère spécifique en terres lointaines. Mais aujourd'hui, l'Europe est devenue terre de mission, une mission qui se distingue de l'imaginaire lié au mot «missionnaire»! D'où la nécessité de repenser les rapports entre Église et mission, et le témoignage de l'Église dans la société contemporaine.

Et si nos communautés ecclésiales retrouvaient leur ADN missionnel?

Cette journée de sensibilisation et de formation, pensée pour les leaders ecclésiaux et toute personne désirant être actrice de la nécessaire transformation de l'Église, posera des jalons bibliques et théologiques sur l'Église missionnelle, mais offrira aussi des exemples, témoignages et pistes concrètes d'action.

Samedi 7 février 2026



Gabriel Monet

Pasteur et théologien, il est actuellement co-dirigeant d'un lieu d'accueil protestant pour des retraites spirituelles, L'Esperluette. Gabriel a notamment enseigné dans les facultés de théologie de Collonges-sous-Salève, Strasbourg et Genève. Auteur du livre «L'Église émergente — être et faire Église en postchrétienté», il est lui-même acteur du terrain, en plus d'être chercheur et promoteur actif de la notion d'Église missionnelle.



de 09h00 (accueil dès 08h30) à 17h30



Prix:

89.- | 85.- (membres des Amis)

- animation
- repas, pause et salle

Prix étudiant: sur demande
à activite@cret-berard.ch



Inscription jusqu'au mardi 27 janv. 2026
sur www.cret-berard.ch/activites